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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 06.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Anfang 2017 wurde bereits eine Anfrage zum Thema Fußballgitter auf dem Schulhof der Friedrich-

Schiller-Schule im Ausschuss für Bildung und Sport behandelt. Damals wurde sich im Ausschuss 

auf ein Ballfangnetz geeinigt. Diesbezüglich gibt es jetzt Nachfragen. 

 

Ich beantrage daher die Aufnahme folgenden Tagesordnungspunktes auf die o.g. Sitzung des 

Ausschusses für Bildung und Sport unter dem Titel: 

 

Nachfragen Ballfangnetz auf dem Schulhof der Friedrich-Schiller-Schule 

 

Ich bitte diesbezüglich um schriftliche und mündliche Berichterstattung unter Einbeziehung 

folgender Punkte: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand und welche Maßnahmen wurde seitdem seitens der 

Stadtverwaltung zur Installation eines Ballfangnetzes auf dem Schulhof der Friedrich-

Schiller-Schule ergriffen? 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

20.11.2017, xxxx xxxx xxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 

    

Titel der Drucksache: 

Nachfragen Ballfangnetz auf dem Schulhof 

der Friedrich-Schiller-Schule 

 

Drucksache 2567/17 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

